



Club der LGB-Freunde Rhein/Sieg e. V. Endepohlstraße 3, 41236 Mönchengladbach

Liebe Clubmitglieder,

bevor ich mich zum abgelaufenen Jahr äußere, möchte ich unseren verstorbenen Mitgliedern

Josef Schürmanns und Peter Willems

gedenken. Sie werden für immer ein Teil unseres Clubs bleiben.

Schon wieder ist ein Jahr ins Land gegangen und schon wieder fragt man sich, wo die Zeit geblieben ist. Und wieder fragt man sich, was ist in diesem Jahr alles geschehen und was haben wir geschafft.

In unserem Fall können wir ganz gewiss mit Stolz auf die vergangenen 12 Monate zurückblicken.

Vor fast genau einem Jahr erreichte uns die bittere Information, dass unser bis Ende 2024 befristete Mietvertrag für unser Domizil Endepohlstraße 3 in Rheydt, wegen des beabsichtigten Abbruch des Gebäudes, nicht mehr verlängert werden würde.

Was war nun zu tun? Höchste Priorität hatte die Suche nach einem neuen Clubdomizil. Wir wurden auch schnell fündig, jedoch scheiterte es immer an den Mietpreisen, die für uns utopisch waren.

Letztlich konnten wir aufgrund der guten Kontakte unseres Vorstandsmitgliedes Reinhard Schnabel zu dem Vorstandsvorsitzenden der Stadtparkasse ein Objekt in Mönchengladbach – Lürrip finden, das auch bezahlbar war.

In der ehemaligen Filiale "Lauterkamp" der Stadtparkasse fanden wir unser neues Zuhause.

Parallel mussten wir uns jetzt aber auch Gedanken über das weitere Vorgehen im neuen Jahr machen.

Zunächst war einmal klar, dass wir nicht sang- und klanglos aus unserem alten Domizil verschwinden wollten. Also planten wir im Februar dieses Jahres einen Abschiedsfahrtag ein, der auch sehr gut besucht war. Zwischenzeitlich hatten wir bereits begonnen, alles aus unseren Kellern herauszuschaffen, was nicht mehr benötigt wurde und dies anzutransportieren. Es war schon beeindruckend, was sich im Laufe der Jahre alles ansammelt.

Nach dem Abschiedsfahrtag war das Abbauen der Anlagen, Ausräumen der Schränke, der Küche, der Werkstätten und Lagerräume angesagt.

Zeitgleich wurden im neuen Domizil täglich bis in die Abendstunden die Wände gestrichen, Zwischenwände im Keller herausgebrochen und teilweise bereits Material nach Lürrip transportiert. In kleinerem, aber auch des Öfteren in großem Kreis wurde nun jeden Samstag und manchmal auch in der Woche abgebaut und transportiert. Zum Glück stand uns ein LKW sowie ein Kleintransporter zur Verfügung, aber auch mancher PKW musste zum Transport herhalten. Als letzter Akt wurden die Räume des alten Domizils gereinigt und am 02.04.2024 die Schlüssel übergeben. Somit war unsere Zeit

**CLUB DER LGB-FREUNDE
RHEIN/SIEG e. V.**

POSTANSCHRIFT

Neusser Straße 326
41065 Mönchengladbach

CLUBDOMIZIL

Neusser Straße 326
41065 Mönchengladbach

WORLD WIDE WEB

www.lgb-rheinsieg.de

E-MAIL

club@lgb-rheinsieg.de

TEL +49 2166-33925

Fax +49 2166-9905174

CLUBVORSTAND

Günter Schippers
(1.Vorsitzender)

Dirk Wahner
(Finanzen)

Reinhard Schnabel

Axel Marg

Michael Hofer

CLUBORGAN

(SPUR G MAGAZIN)

Stefan Kühnlein

redaktion@spur-g-magazin.de

BANKVERBINDUNG

Sparkasse Bayreuth
IBAN:
DE02 7735 0110 0009 0022 21
BIC: BYLADEM1SBT

Stadtparkasse
Mönchengladbach
IBAN:
DE59 3105 0000 0003 6311 16
BIC: MGLSDE33

Mönchengladbach,
23.12.2024

in Mönchengladbach – Rheydt abgelaufen.

Wir denken gerne, manchmal auch mit ein wenig Wehmut, an die rund 15 Jahre in Rheydt zurück.

Nun aber musste der Blick nach vorne gerichtet werden.

Da erst einmal alles Material in die neue Halle und den Keller gelagert wurde, galt es, das Durcheinander zu sortieren und in kleinen Schritten in ein System zu verändern.

Aber auch das wurde gemeistert, der Aufbau der Anlagen hat begonnen und zum Jahresende kann bereits ein erster Fahrbetrieb stattfinden.

An dieser Stelle muss allen Mitgliedern ein riesengroßes Dankeschön ausgesprochen werden, die teilweise unter Zurückstellung eigener Interessen, in vielen Arbeitsstunden angefasst haben und durch Ihre Tatkraft ein Gelingen dieses Kraftaktes erst ermöglicht haben. Nicht auszudenken, was ohne diese Initiativen geworden wäre.

Trotz allem konnten auch wieder neue Mitglieder gewonnen werden; leider haben wir aber auch Mitglieder verloren.

Den ausscheidenden Mitgliedern wünsche ich für den weiteren Lebensweg alles Gute und bedanke mich für die lange Treue zum Club.

Die Planung für das kommende Jahr ist noch völlig offen.

Wir haben uns für die Teilnahme an der Messe Mannheim im März beworben und eine Zusage in der letzten Woche erhalten.

Die Messe findet vom 07.03.25 – 09.03.25 statt. Unsere Anreise und der Aufbau finden am 06.03.2025 statt im neuen Clubdomizil

Ein Wochenende mit Eröffnungsfahrt, internem Fahrttag und

Jahreshauptversammlung mit Vorstandswahlen finden vom 29.05.25 – 31.05.25 statt.

Die Jahreshauptversammlung für die Jahre 2023 und 2024 findet am 31.05.2025 ab 16:00 Uhr in unseren neuen Clubräumen statt.

Unsere Sommerfahrttage finden in Verbindung mit unserem 40-jährigen Clubjubiläum am 05.07 und 06.07.2025 statt. Hierzu werden Gäste aus der Welt der Modellbahn wie auch aus der Kommunalpolitik eingeladen.

Letztendlich könnten noch Auftritte mit der 7 ½ Zoll Anlage anfallen. Und der weitere Aufbau der Anlagen soll ja auch weiter gehen.

Weitere Termine für Fahrttage werden rechtzeitig bekanntgegeben.

Es liegt noch viel Arbeit vor uns, jede Hand kann gebraucht werden.

Aber um es mit den geflügelten Worten einer ehemaligen Bundeskanzlerin zu sagen:

“Wir schaffen das.“

Abschließend möchte ich mich noch bei allen bedanken, die mir durch Ratschläge, Kritik und gute Vorschläge, aber auch durch Unterstützung bei den administrativen Dingen in der Erfüllung meiner Aufgaben geholfen haben.

Zu danken habe ich auch allen Mitgliedern, die mit Geld-, Sach- und Kuchenspenden den Club unterstützt und weitergeholfen haben.

Wir freuen uns auf das neue Jahr, auf neue Herausforderungen und auf die gemeinsame Arbeit für den Club.

Allen Mitgliedern und Ihren Familien wünsche ich ein gesegnetes Weihnachtsfest, einen guten Rutsch in das neue Jahr und für 2025 alles Gute und Gottes Segen auf allen Wegen.

Als Anlage habe ich die vorläufige Jahresplanung 2025 beigefügt.

Mit besten weihnachtlichen Grüßen im Namen des gesamten Vorstandes

Günter Schippers